
Beschluss:  
 
Der Rat lehnt es bei 19 JA-Stimmen und 33 Gegenstimmen mehrheitlich ab, 
 
die Verwaltung zu beauftragen, zu prüfen, wie zum nächstmöglichen Zeitpunkt für den 
Markenbildchenweg eine Tempo 30-Zone eingeführt werden kann.  
 
 


